



# SIGNATURE D'UN ACCORD CADRE ENTRE LE DÉPARTEMENT ET LES ACTEURS DE L' ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR DES YVELINES

**Le 10 juin 2021, l'UVSQ a signé avec le département des Yvelines l'accord cadre « Enseignement supérieur - Recherche – Santé » qui finance de grands projets d'infrastructures.**

Le Département des Yvelines investit au total 207 millions d'Euros dans l'enseignement supérieur, la recherche et la formation médicale et scientifique pour le maintien de l'attractivité du territoire yvelinois dans ces trois secteurs stratégiques.

La majorité des projets proposés sont également en lice pour l'obtention d'un financement dans le cadre du Contrat de Plan Etat-Region 2022-2027. L'investissement

du département représente 75% du montant global des travaux des projets sélectionnés.

## **Les signataires de l'accord cadre réunis à l'Hôtel du Département, à Versailles, jeudi 10 juin 2021.**

Aux côtés de Pierre Bédier, président du département, les signataires de l'accord sont l'Université de Versailles-Saint-Quentin-en-Yvelines (UVSQ), représentée par sa première Vice-présidente Catherine Billard, ainsi que Cergy Paris Université, l'École des Mines Paris, Science Po Saint-Germain-en-Laye, le Groupement hospitalier territorial Sud et le Groupement hospitalier territorial Nord.

Les 4 projets financés qui concernent l'UVSQ sont :

- » **La construction des nouveaux locaux de l'Institut Universitaire de Technologie de Mantes.** Aujourd'hui situé à Mantes-la-Jolie, il déménagera dans quelques années sur le site du Pôle universitaire du mantois, à Mantes-la-Ville, aux côtés de l'ISTY, École d'Ingénieurs de l'UVSQ. La subvention représente 40 millions d'Euros soit les deux tiers du coup global du projet.
- » **L'agrandissement et la modernisation de l'Institut d'Etudes politiques de Saint-Germain-en-Laye,** dont l'UVSQ est université fondatrice avec l'Université Cergy Paris. Il va bénéficier d'une partie des locaux du site Pasteur occupés jusque là par l'Institut Supérieur du Professorat et de l'Éducation. La subvention représente 11 millions d'Euros soit la totalité du coup global du projet.
- » **La création de l'Hôpital virtuel** à Guyancourt, projet d'hôpital 2.0 dédié au soin à distance, à la formation et à la recherche. Il s'agira d'un nouveau lieu implanté sur le campus de Saint-Quentin-en-Yvelines de l'UVSQ, porté conjointement avec le Groupement Hospitalier Territorial Sud. Le département s'engage à apporter 50% du financement (23 millions d'Euros) de cet investissement.
- » **La création de l'Institut de Santé Parasport Connecte** sur le site de Bécheville aux Mureaux. Un projet dédié au développement d'une pratique sportive indispensable à la santé des personnes en situation de handicap, porté par l'UVSQ et l'Hôpital de Garches. Le département s'engage à apporter deux tiers du financement de ce projet soit 20 millions d'Euros.

Cet accord cadre témoigne des liens étroits qui unissent le département et l'université et montre l'engagement du conseil départemental pour l'enseignement supérieur, la

recherche et la santé. Les projets soutenus sont majeurs pour le développement de l'UVSQ, dans sa trajectoire de fusion avec l'Université-Paris-Saclay en 2025 et pour son territoire.